

## ●巻頭のことば (今月は野呂さんです)

皆さんお疲れ様です

今回の巻頭の言葉を頼まりました野呂です。ジャンルを問わず何でもといわれましたが、いざ書こうと思うとなかなか思い立ちませんでした。そうだ「最近ハマっているものを書いてみよう」とペンを取りました。自分は、週末に友達とごはんを食べに行くのが、何よりの楽しみになっています。中でも最近のどハマりは、「パンケーキ」です。

😊 旨いパンケーキを求めて東へ西へ、都内を中心に主に県外のカフェ巡りをやります。フワフワ、モチモチのパンケーキはなんとも心癒される存在で、仕事をする



うえでの活力源の一つにもなっています。ところでパンケーキとホットケーキは似ていて異なるものか知っていましたか？  
うんちくはまた次の機会で、それでは。



## ●現場だより

\* 現場名 【特別養護老人ホーム清明園移転新築工事】 \* 発注者：近藤建設株式会社

\* 施工構成・・・型枠工事 土井工務店(坂本職長) 解体工事 大久保興業(大久保職長)

清明園は八王子市高尾地区に建設された特別養護老人ホームで、その移転に伴う新築工事です。躯体工事は13ヶ月を擁し今年11月上棟しましたが、まだ外構の一部を残しています。

工事は近藤建設から当社へ発注され、施工は近藤物件の8割を占める施工実績を誇る土井工務店さん、解体工事は大久保興業さんが担当しました。躯体全工期を通して無事故無災害で上棟しました。

RC造3階建ですが、1フロア5,000㎡を超えるボリュームのある建物であり、サポート等使用機材の削減及び後施工用の空間確保を兼ねて、\*FSデッキ工法(脱却出来る)を採用し、一定の目的効果がありました。12月3日に発注者である近藤建設の社長様と協力会パトロールを行った際には、躯体工事(型枠・解体工事)の労をねぎらって頂きました。中でも型枠の施工者である土井工務店の話題が多く出て、近藤建設からの信頼を感じました。(\*FSデッキ=フリースパンフォーム)

躯体工事完了



宇佐美近藤建設社長



土井工務店  
土井正美社長

近藤建設とは先代社長からかれこれ20年を超えた付き合いです。いつも指名して頂いて、ありがとうございます。清明園は遠距離ではありましたが、監督さん達とも意思疎通が良く取れて余り苦を感じることなく上棟出来ました。2階部分で施工したデッキは従来のデッキとは異なり、前準備に意外と手間がかかり、型枠工事側としては、在来と比較してメリット感が薄かったと思います。しかしその他はのびのび仕事が出来、感謝しています。

●発見！！(編集者から)



●釘打ち機で打ち込み中、釘が跳ね顔面(アゴ)に突き刺さる事故発生。目、動脈等、受傷ヶ所によっては重篤な災害に発展します



●水平ネットに金物やガラ・木端が溜まっている

①法律で定められた層間の養生です、常に健全な状態でなければなりません。作業終了時に必ず点検して回収することは我々使用者の義務です

- ①釘打ち機使用時は手順書の遵守
- ②ゴーグル、プロテクター等をつけ誤作動、誤射から身を防御する

●紹介！！

①我が家の家族(統括職長 榊 正志さん)

こんにちは、僕「榊コテツ」(オス6歳コーギー種)。榊パパは僕のボス、他にママと、2人の弟と一緒に。家族の一員として食・住を共にしています。パパとの朝夕の散歩が一番の楽しみです。散歩中に「電車」という奴が来ると僕の闘争心に火が付き、つつい追いかけてしまいます。毎日のパパとの散歩は季節の移り変わりを共に感じるので大好きです。時々いたずらをして叱られますが「怒らないで・・・」と目いっぱいのアピールをすると、やさしいパパは直ぐ許してくれます。



お休みだワン



居眠りコテツ



お散歩コテツ

榊さん談

「コテツの居眠りする姿を良く見かけますが、親バカの自分としてはその姿もまたかわいらしくて仕方ありません。「コテツ」は自分と家族にとって、日々の疲れを癒してくれるオアシス的な存在です」

②インターンシップの受入



上尾倉庫



11月7日から3日間、上尾倉庫にて職業体験(インターンシップ)を受入れしました。今年も大宮工業高校から参加があり、箱造りを体験して貰いました。

③招福・安全祈願



12月10日氷川神社の酉ノ市十日町で来年の招福熊手を購入し商売繁盛と安全を祈願しました

●お知らせコーナー

2022年1月2日より墜落制止用器具(通称安全帯)として、現場従事者は全員フルハーネス型を使用します。従来の胴ベルト型は5m以下の作業且つ、現場より条件付き許可の無い限り使用は禁止です。また新規格(基準)のハーネス型又は胴ベルト型でなければ使用は出来ません。



新・旧規格の見分け方:(旧規格(基準)は使用不可)  
「墜落制止用器具」と書いてあれば新規格(基準)。  
「安全帯」やその他の呼称が書かれてあれば旧規格

編集後記

野呂君ユニークな楽しみの紹介ありがとうございました。労働の癒しになる趣味を持つことはとても大切なことであり、心のコントロールに必要なことです。榊さんとコテツの関係とてもいいですね。ペットが自慢の人多いと思います。アフコフ紙面での紹介をお待ちしています。